

СОДЕРЖАНИЕ

Том 92, № 4, 2013

Локальные и региональные факторы и пространственное распределение гетеротрофных жгутиконосцев наземных биотопов <i>Д. В. Тихоненков, О. И. Белякова, Ю. А. Мазей</i>	379
Церкарии трематод пресноводного моллюска <i>Melanopsis praemorsa</i> из Азербайджана. 2. Морфология и хетотаксия двух новых виргульных церкарий (Trematoda, Plagiorchiida, Lecithodendroidea) <i>А. А. Манафов</i>	389
Особенности роста и формы раковины трех представителей семейства Mutilidae (Bivalvia) <i>Е. Е. Вехова</i>	399
Об истираемости зубцов мандибулы и максиллярных игл байкальских амфипод (Amphipoda, Gammaridea) в межлиночный период <i>И. В. Механикова</i>	409
Дополнительные сведения по морфологии и распространению <i>Protomedeia chelata</i> Kudrjaschov 1965 (Amphipoda, Corophiidae) <i>В. С. Лабай</i>	415
“Коллемболы западного Таймыра”: сорок лет спустя <i>А. Б. Бабенко</i>	428
Ревизия тлей рода <i>Avicennina</i> Narzikulov 1957 (Homoptera, Aphididae) <i>Р. Х. Кадырбеков</i>	445
Клопы-набиды (Heteroptera, Nabidae) в агроценозах зерновых культур лесостепи Западной Сибири <i>И. Г. Бокина</i>	450
Сравнительная характеристика преимагинальных стадий видов рода <i>Phaonia</i> группы palpata (Muscidae, Diptera) <i>Н. П. Кривошеина</i>	457
Хирономида <i>Dicrotendipes</i> sp. afr. (Diptera, Chironomidae) из Южно-Африканской Республики <i>С. В. Жиров, Н. А. Петрова</i>	464
Минирующие чешуекрылые семейства молей-малюток (Lepidoptera, Nepticulidae) Среднего Поволжья <i>А. В. Мищенко</i>	472
Особенности биотопического распределения личинок жуков-листоедов (Coleoptera, Chrysomelidae) разных экологических групп <i>И. Г. Пронина</i>	477
О росте резцов сусликов (род <i>Spermophilus</i>) в период зимней спячки <i>Г. А. Клевезаль, А. И. Ануфриев</i>	481

Краткие сообщения

Находка <i>Dermacentor marginatus</i> (Acari, Ixodidae) в Карелии (Россия) <i>Н. Ю. Котовский, С. В. Бугмырин</i>	490
Линька белой лазоревки (<i>Parus cyanus</i> , Passeriformes) на юге Западной Сибири <i>В. М. Чернышов</i>	492
Наблюдение серого кита (<i>Eschrichtius robustus</i>) в море Лаптевых <i>О. В. Шпак, Д. М. Кузнецова, В. В. Рожнов</i>	497

Contents

Volume 92, № 4, 2013

Local and regional factors in spatial distribution of heterotrophic flagellates in terrestrial biotopes <i>D. V. Tikhonenkov, O. I. Belyakova, Yu. A. Mazei</i>	379
Cercaria of trematodes of freshwater mollusc <i>Melanopsis praemorsa</i> from Azerbaijan. 2. Morphology and chaetotaxy of two new virgulid cercaria (Plagiorchiida, Lecithodendroidea) <i>A. A. Manafov</i>	389
The peculiarities of growth and shell morphology of three Mytilidae (Bivalvia) species from the Sea of Japan <i>E. E. Vekhova</i>	399
On wearing of mandible teeth and maxilla spines in Baikal amphipods (Crustacea, Gammaridea) during intermoult period <i>I. V. Mekhanikova</i>	409
Additional data on the morphology and distribution of <i>Protomedeia chelata</i> (Amphipoda, Corophiidae) <i>V. S. Labay</i>	415
“Collembola of the western Taimyr”: forty years later <i>A. B. Babenko</i>	428
Revision of the genus <i>Avicennina</i> Narzikulov 1957 (Homoptera, Aphididae) <i>R. Kh. Kadyrbekov</i>	445
Bugs (Heteroptera, Nabidae) in agrocenoses of cereals in the forest-steppe of Western Siberia <i>I. G. Bokina</i>	450
A comparative characterization of preimaginal stages of <i>Phaonia</i> species of the palpata group (Muscidae, Diptera) <i>N. P. Krivosheina</i>	457
The chironomid midge <i>Dicrotendipes</i> sp. afr. (Diptera, Chironomidae) from the Republic of South Africa <i>S. V. Zhiron, N. A. Petrova</i>	464
Pigmy moths (Lepidoptera, Nepticulidae) from the middle Volga Basin <i>A. V. Mishchenko</i>	472
Biological distribution of larvae of leaf beetles (Coleoptera, Chrysomelidae) from different ecological groups <i>I. G. Pronina</i>	477
On the growth of incisors in ground squirrels (<i>Spermophilus</i>) during hibernation <i>G. A. Klevezal, A. I. Anufriev</i>	481

Brief Communications

A finding of <i>Dermacentor marginatus</i> (Acari, Ixodidae) in Karelia <i>N. Yu. Kotovskii, S. V. Bugmyrin</i>	490
Moult of the azure tit (<i>Parus cyanus</i> , Passeriformes) in the South of Western Siberia <i>V. M. Chernyshov</i>	492
Observation of the gray whale (<i>Eschrichtius robustus</i>) in the Laptev Sea <i>O. V. Shpak, D. M. Kuznetsova, V. V. Rozhnov</i>	497

Сдано в набор 26.12.2012 г.	Подписано к печати 13.03.2013 г.	Дата выхода в свет 23 еж.	Формат 60 × 88 ¹ / ₈
Цифровая печать	Усл. печ. л. 15.0	Усл. кр.-отт. 2.9 тыс.	Уч.-изд. л. 15.0
	Тираж 190 экз.	Зак. 1117	Цена свободная

Учредитель: Российская академия наук

Издатель: Российская академия наук. Издательство “Наука”, 117997, Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен МАИК “Наука/Интерпериодика”
Отпечатано в ППП “Типография “Наука”, 121099 Москва, Шубинский пер., 6